

## COMUNICACION

miércoles, 20 de diciembre de 2023

## Reunión de Gonzalo Domínguez y el alcalde de Dos Hermanas para abordar cuestiones de interés sobre el Servicio de Extinción de Incendio y Salvamento, SEIS

El diputado provincial de Servicios Públicos Supramunicipales de la Diputación de Sevilla, Gonzalo Domínguez, se ha desplazado hoy a la localidad sevillana de Dos Hermanas donde ha mantenido un encuentro institucional con el alcalde nazareno y diputado provincial, Francisco Rodríguez, para abordar, entre otras cuestiones, los asuntos relativos al Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento -SEIS- de Dos Hermanas, que resultan de interés para el Ayuntamiento y la Institución provincial.

Después del encuentro institucional en la Alcaldía nazarena, Domínguez ha girado una visita al Parque de Bomberos de Dos Hermanas, acompañado por el teniente de Alcaldía y delegado de Movilidad, Antonio Morán Sánchez, junto con el director gerente del Consorcio Provincial de Bomberos, Armando Gutiérrez, para conocer "in situ" las instalaciones y los servicios que se prestan a la ciudadanía desde el Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento -SEIS- de Dos Hermanas.

